



# BEHAUSUNG UND LANDSCHAFT

WERKE VON MENSCHEN MIT EINER SEELISCHEN ERKRANKUNG

08.03 – 24.03.2019

# WERKE AUS DEM KUNSTHAUS KANNEN

Der Förderkreis Forum Illenau e.V. und die Stadt Achern präsentieren rund 80 Werke aus der Sammlung des Kunsthauses Kannen in Münster. Die Ausstellung zeigt das Thema BEHAUSUNG UND LANDSCHAFT in all seinen Facetten: als architektonischer Entwurf, als imaginäres Gehäuse, als Symbol oder Seelenraum für Wünsche und Ängste. Das Kunsthaus gehört zu einem Klinikkomplex der Fachklinik für Psychiatrie und Psychotherapie der Alexianer Münster GmbH. Die Sammlung mit Malereien, Zeichnungen und Objekten entstand aus der künstlerischen Förderung von Menschen mit einer seelischen Erkrankung.

Vernissage: **07.03.2019 um 19:00 Uhr**

Begrüßung: Florian Hofmeister | Förderkreis Forum Illenau e.V.  
Grußwort: Oberbürgermeister Klaus Muttach  
Einführung: Lisa Inckmann | Leiterin Kunsthaus Kannen Münster

Ort: Foyer & Festsaal der Illenau | Illenauer Allee 75, Achern

Öffnungszeiten: Mi bis Fr 14:00 – 18:00 Uhr | Sa bis So 11:00 – 18:00  
**Eintritt frei.**

**Vortrag: 14.03.2019 um 19:30 Uhr**

Prof. Dr. Volker Schuchardt

*Befreiung zur Kunst – Gedanken zur  
künstlerischen Kreativität*

Ort: Foyer zum Festsaal der Illenau

**Eintritt frei.**

Veranstalter:



FÖRDERKREIS **Forum Illenau** e.V.



Mehr Infos unter: **[www.illenau-arkaden.de](http://www.illenau-arkaden.de)**